



尚徳福社会 坂戸保育園 2022. 7.

玄関前のひまわりと朝顔がぐんぐん伸びています。この時期は暑さで体力が落ちたり、睡眠時間が不十分だったりして体調を崩しやすいですね。感染症も流行っています。生活のリズムを整えながら、予防や早期発見に努め、この夏も元気に乗り越えていきましょう。



～おばけちゃんがいっぱい～

玄関の壁面に子どもたちの手形を付けた、おばけを飾りました。いちご組はなんでも初めてのことばかり。スタンプ台に手を置くだけでも一苦労。手がグーになってしまったり、初めての感触に手を引っ込めてしまったり…。保育者が手を添えて「パンパンパン」と言いながら一緒に動かすと手を開いてインクを付ける事が出来ました。紙にぺったんする時も、指が増えたり足りなかったり(笑)、これまた一苦労。でも子どもたち頑張りました。可愛いおばけちゃんがいっぱい生まれました。



上手！上手！

毎日、色々なことが出来るようになる子どもたち。目の前の子どもの姿に思わず「上手！上手！」と手を叩いて喜ぶと、あちらこちらで小さな手を叩く姿が!?みんな真似をしているだけなのですが、みんなで喜んでいる雰囲気になり、ほっこりします。入園の頃は2～3人が手を叩いていましたが、今ではみんなパチパチできるようになりました。



おまけの♪おまけの♪

園では午前と午後、子どもたちの熱を測っています。膝にのせて「1・2・3・・・9・10。おまけのおまけの汽車ポッポ、ポーとなったら替わりましょ！ポー」と唱えながら身体を前後に揺らすと一緒に揺れて楽しく測ってくれます。“おまけのおまけの…”は絵本の中に出てくるフレーズです。順番を次の人に替わる時のおまじない？です。最後の“替わりましょ。”を“上がりましょ（お風呂）”など場面に合わせて変えても楽しいですね。



新しいお友達が増えました。

7カ月の男の子です
よろしく願います。

